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La traza se extenderá desde el acceso a Bodega Altus hasta el
puente sobre Río Las Tunas, con una longitud de 13.9km.

El miércoles por la tarde se resolvió en el resort de Huentala
Wines  la  firma  del  contrato  para  concretar  la  extensión
asfáltica del tramo comprendido desde Bodega Altus (calle La
Costa), hasta el puente sobre Río Las Tunas en el inicio del
paraje conocido como Estancia Silva; una obra que beneficiará
a los vecinos del Distrito, a la industria y turismo de una de
las  localidades  tupungatinas  con  mayor  crecimiento
inversionista  en  los  últimos  10  años.

La  suscripción  del  convenio  -que  viene  a  materializar  la
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gestión mancomunada entre el estado y particulares- tuvo la
presencia  de  altas  autoridades  gubernamentales  de  la
provincia, como el Administrador General de Vialidad, Ing.
Osvaldo  Romagnoli,  en  representación  del  departamento  se
apersonó el Mandatario Gustavo Soto y en nombre de la empresa
constructora, su Presidente Luis Marcelo Pagliara.

“Un placer estar acá, un lugar bellísimo, con identidad, que
se  ha  ganado  el  prestigio  provincial,  nacional  e
internacional, en esta oportunidad lo que estamos haciendo es
cumplir  con  un  contrato  moral  -si  se  quiere-  de  una
herramienta pública privada, donde el privado ya ejecutó su
parte  en  todo  lo  que  es  el  proceso  de  alcantarillado  y
movimiento de suelo previo, en este caso la Institución -a
través del Gobierno de la Provincia- va a ejecutar la obra
sobre lo que ya se ha preparado, son 13 kilómetros de ruta que
va a permitir cambiar el target de la producción del lugar,
porque  la  producción  al  sacarla  en  un  camino  que  tiene
pendiente fuerte y cierta rugosidad, de alguna manera afecta
su calidad de planta a su lugar de procesamiento, en este caso
esta ruta va a permitir que esta materia prima -uva o la
materia prima que se obtenga- se pueda transitar y salir con
una uniformidad hacia el punto de elaboración. Esto también no
solo es muy beneficioso desde el punto de vista productivo,
sino  el  marco  que  tiene  el  lugar  que  genera  un  entorno
maravilloso y una expectativa de ruta turística que va a traer
seguramente  prosperidad  y  beneficios  importantes  para  el
departamento  y  toda  la  provincia”,  sentenció  el  dirigente
Romagnoli.

El proyecto que se desarrolla consiste en la construcción de
obras básicas y pavimento, la traza se extenderá desde el
acceso a Bodega Altus hasta el puente sobre Río Las Tunas, con
una longitud de 13.9km, que se prevén serán realizados en un
período de 12 meses según el progreso de las etapas de alteo,
reposicionamiento  de  la  carpeta,  modificación  de  sus
pendientes, cargas de estabilizado y finalmente la carpeta



asfáltica.

Las  obras  surgen  al  considerar  el  ya  mencionado  auge
productivo de la zona, debido a que paralela a la delimitación
mencionada se encuentra el canal Las Tunas que provee de agua
de riego a los espacios circundantes generando un exponencial
desarrollo agrícola, en que se destaca la plantación de vides
que dan origen a los reconocidos a nivel global “vinos de
altura”.

Con  la  unión  público  privada  Mendoza  sostiene  un  estado
modelo, realista -teniendo en cuenta la situación económica
social  nacional-  que  trabaja  en  seguir  mejorando  la
infraestructura provincial, y acercando servicios a las y los
ciudadanos que carecen de los mismos y requieren optimizar la
calidad de sus vidas o de las áreas productivas y turísticas
donde residen.

“Es un ganar, ganar para todos, para el sector público, para
el  privado,  para  los  turistas  y  para  quienes  viven  acá
permanentemente,  es  un  momento  de  satisfacción,  alegría,
felicidad  poder  estar  en  la  concreción  de  esta  firma.
Agradecer a Dios por darme esta oportunidad de estar hoy día
acá y a todos los que han intervenido de una u otra manera en
hacer realidad este viejo sueño de mucha gente que realmente
lo necesita”, concluyó el intendente Soto.

Fuente: Municipalidad de Tupungato


